



# PAHOA COLLEGE INDONESIA



Bekerja Sama Dengan  
**Hebei Normal University, Institute Of Business**  
(河北师范大学, 商学院)  
Mulai Tahun Akademik 2015, Akan Membuka :

Program Studi Jenjang Strata 1

## INTERNATIONAL ECONOMY & TRADE

国际经济与贸易 专业

EKONOMI DAN PERDAGANGAN INTERNASIONAL

**2+2**

2 tahun  
di Indonesia  
2 tahun  
di Tiongkok



Bekerja Sama dengan:  
**河北师范大学**  
HEBEI NORMAL UNIVERSITY



## ***Latar Belakang Dibukanya Program Studi “International Economy & Trade”***

Pada dasawarsa terakhir ini, seiring dengan semakin meningkat dan berkembangnya hubungan ekonomi dan perdagangan antara Indonesia dengan Tiongkok, pemimpin tertinggi dua negara telah meningkatkan bentuk hubungan tersebut menjadi hubungan mitra strategis. Sebagai konsekuensi logis dari hal tersebut, timbul kebutuhan luar biasa di kalangan dunia bisnis Indonesia akan tenaga ahli di bidang International Economy & Trade (Ekonomi dan Perdagangan Internasional), khususnya “China Trade Practise.”

Tenaga ahli yang dimaksud sudah tentu harus memiliki kemampuan yang mumpuni dalam penguasaan bahasa Han Yu (Mandarin), terutama “Business Han Yu,” disusul dengan penguasaan ilmu-ilmu yang berkaitan dengan bidang Ekonomi dan Perdagangan Internasional.

Pahoa College Indonesia dengan tanggap merespons kebutuhan mendesak dunia bisnis Indonesia. Dengan menggandeng Hebei Normal University, salah satu perguruan tinggi terkemuka di Tiongkok, Pahoa College Indonesia memutuskan membuka program studi International Economy & Trade (Ekonomi dan Perdagangan Internasional) jenjang Strata 1, dengan mengadopsi sistem perkuliahan ‘2+2’ (Tahun pertama dan kedua kuliah di Pahoa College Indonesia, tahun ketiga dan keempat kuliah di Hebei Normal University, Tiongkok). Kurikulum program studi ini menitikberatkan “China Economy & Trade Practise”. Dengan demikian, kuliah di tahun pertama dan kedua akan difokuskan pada mata kuliah bahasa Mandarin umum dan bahasa Mandarin bisnis. Persentase jumlah SKS mata kuliah bahasa Mandarin adalah 40%, sedangkan mata kuliah program studi adalah 60%, sehingga diharapkan para lulusannya mampu menangani masalah-masalah manajemen bisnis pada perusahaan-perusahaan industri dan dagang, terutama yang menjalin hubungan dagang dengan perusahaan-perusahaan Tiongkok.

### ***Sasaran/Target Pendidikan***

Mendidik peserta program agar dapat mengenal dan menguasai Ilmu Ekonomi Internasional Kontemporer; Hukum Pengembangan Perdagangan; penggunaan bahasa Mandarin dan bahasa Inggris yang biasa dipakai dalam aktivitas perdagangan internasional; mampu menangani masalah-masalah manajemen bisnis pada perusahaan-perusahaan industri dan perdagangan, **khususnya yang menjalin hubungan bisnis dengan perusahaan-perusahaan di Tiongkok.**

Dengan menguasai ilmu tersebut, diharapkan para peserta program mampu menjadi tenaga ahli siap kerja yang berjiwa inovatif, berkemampuan praktis, dan berwawasan

internasional dalam menyambut dan beradaptasi dengan kebutuhan globalisasi ekonomi, modernisasi, dan digitalisasi.

## **Persyaratan Akhir Pendidikan**

Di akhir masa pendidikan, para peserta program memiliki sejumlah kompetensi sebagai berikut:

1. Menguasai teori dasar Ekonomi dan Perdagangan Internasional; memiliki pengetahuan dasar dan kemampuan praktik nyata serta daya analisis terhadap praktik Ekonomi dan Perdagangan Internasional.
2. Memahami arah pengembangan, kebijakan, serta berbagai peraturan yang berkaitan dengan kegiatan perdagangan dari negara-negara perdagangan dunia.
3. Memahami kebutuhan-kebutuhan bisnis dan teori-teori terkini yang berkaitan dengan Ekonomi dan Perdagangan Internasional.
4. Memiliki kemampuan kuat dalam berbagai aspek: belajar, korespondensi bisnis; bahasa; kemampuan komunikasi; pertukaran budaya lintas negara; aplikasi teknologi informasi.
5. Memiliki kemampuan melakukan riset ilmiah dan melakukan karya nyata yang berkaitan dengan Ekonomi dan Perdagangan Internasional.
6. Memiliki kemampuan pemecahan masalah dengan memanfaatkan berbagai disiplin ilmu, serta memiliki kemampuan berpikir mandiri dan inovatif.

## **Periode Pembelajaran dan Strata Gelar**

Periode pembelajaran jenjang Strata 1 (S1) jurusan International Economy & Trade (Ekonomi dan Perdagangan Internasional) adalah 4 (empat) tahun (8 semester). Sistem pembelajaran dilakukan dengan sistem kredit, dengan mengizinkan para peserta program untuk menempuh pendidikan dalam kurun waktu 4 sampai dengan 6 tahun. Total SKS yang harus dicapai para peserta program sebagai syarat kelulusan adalah 165 SKS. Peserta program yang telah berhasil memenuhi syarat kelulusan berhak menyanggand gelar Sarjana Ekonomi dari Hebei Normal University.



## Sistem dan Lokasi Perkuliahan

UNIVERSITAS	SISTEM DAN LOKASI PERKULIAHAN	JENJANG	PROGRAM STUDI
 河北师范大学杏林 PAAHO COLLEGE INDONESIA 印尼八華學院	<b>2 + 2</b>	<b>STRATA 1 SARJANA EKONOMI</b>	<i>International Economy &amp; Trade</i>
	Tahun pertama dan kedua kuliah di Paho College Indonesia. <i>Han Yu Language Courses. Basic Course Subjects; Cambridge English Course</i>		
 河北师范大学 HEBEI NORMAL UNIVERSITY	Tahun ketiga dan keempat kuliah di Hebei Normal University, Tiongkok. <i>Course Subjects Curriculum I &amp; II</i>		

Wisuda diselenggarakan di Hebei Normal University setelah menyelesaikan program S1.

## Tabel Kurikulum, Kategori dan Karakternya Serta SKS dan Jam Perkuliahan Masing-Masing Kategori

	KURIKULUM		SKS DAN PERSENTASE		
	KATEGORI	KARAKTER	SKS	TOTAL JAM KULIAH	PERSENTASE
KULIAH TAHUN 1 DAN 2 DI PAHOA COLLEGE INDONESIA	HAN YU LANGUAGE COURSES (BASIC & INTERMEDIATE LEVEL; BUSINESS HANYU)	WAJIB	70	1260	40%
	BASIC COURSE SUBJECTS; CAMBRIDGE ENGLISH COURSE	WAJIB	29	522	17%
TOTAL SKS DAN JAM PERKULIAHAN TAHUN 1 DAN 2 :			99	1782	58%
KULIAH TAHUN 3 DAN 4 DI HEBEI NORMAL UNIVERSITY	COURSE SUBJECTS CURRICULUM I	WAJIB	58	828	34%
	COURSE SUBJECTS CURRICULUM II	PILIHAN	16	288	9%
TOTAL SKS DAN JAM PERKULIAHAN TAHUN 3 DAN 4 :			74	1116	42%
<b>TOTAL SKS DAN JAM PERKULIAHAN TAHUN 1 SAMPAI DENGAN 4 :</b>			<b>173</b>	<b>2898</b>	<b>100%</b>

- Total SKS yang harus dicapai para peserta program sebagai **SYARAT KELULUSAN** adalah 165 SKS.
- Kurikulum dapat berubah jika diperlukan perubahan kurikulum.
- Detail mata kuliah tiap periode lengkap dengan **SKS, Total Jam Perkuliahan dan Bahasa Pengantar Kuliah** terdapat dalam tabel terpisah dan tersedia pada Kantor PCI.

### Paho College Indonesia

Jln. Ki Hajar Dewantara No. 1  
 Summarecon Serpong, Tangerang 15810  
 Telepon: (021) 5421 0707, 5420 3355  
 Faks.: (021) 5421 0700  
 E-mail: pci@paho.sch.id  
 www.paho.sch.id

Bekerja Sama dengan:



**河北师范大学**  
 HEBEI NORMAL UNIVERSITY